

地域づくり協議会だより

発行日 平成29年1月1日

発行者 貴船連区地域づくり協議会
一宮市貴船1-1-19(貴船公民館)TEL23-7430

あけまして おめでとうございます



平成29年のスタートです。新たにチャレンジしたいことは、ありますか？

ぜひぜひ色々なことに、挑戦してみてください。
はてさて、昨年はいかがな年でしたでしょうか？

前回発行後の行事を振り返ってみましょう。
まず、『敬老会』ですね。



9月18日に、たくさんの方々に参加していただき、楽しいひと時を過ごしました。

抽選会では、童心に返り、一喜一憂する姿が印象的でした。

来年も楽しい敬老会を、お願いしますね。

連区役員はじめ、各種団体、町会長の方々に感謝いたします。

9月30日には、『交通・防犯啓発運動』が、行われました。
貴船小学校の鼓笛隊の演奏、素敵でしたね。

先生方、引率ご苦労様です。今年は、中野市長も参加され、爆笑の挨拶に、ほのぼのとしましたね。
(宮前三八市広場にて)



10月2日の『連区の運動会』雨が心配される中、
早朝から運動場の水すくいに始まり、あと片付けまで、公民館の方々、ありがとうございました。お疲れ様でした。
運動場の悪コンディションも何のその、存分に楽しんでいただけたと思います。

10月19日には、『ひとり暮らし高齢者ふれあいの会』が開催されました。金田政実氏による、笑いあり、歌あり、心に残る言葉ありの話を聞きました。
美味しいお弁当の後は、イントロクイズでもりあがり、景品を手に84名の方々が楽しいひと時を過ごしました。
民生児童委員協議会の方々、お疲れ様でした。

10月26日は、女性の会主催の『手芸教室』でした。ニワトリとヒヨコをちりめん生地で作成しました。女性の会役員が講師となって、かわいく出来ました。

11月6日には、公民館主催の『作品展』すばらしい作品ばかりでした。出展された方も、公民館の方もお疲れ様でした。また、来年に向けての作品作りに、励んでください。

9. 10, 11月は、公民館事業として、成人講座、女性学級青少年スクールと、講座が目白押し！今年、参加出来なかった人は、来年チャレンジされては、いかが？

連区主催の『ことぶき教養講座』も、例年のごとく、大盛況の内に幕を閉じました。

地域づくり主催の行事と言えば、何と言っても10月23日開催の『自主避難、防災訓練』

大人406名+学童39名と、大勢の方に参加していただき、実のある訓練になったのではないでしょうか？

今回は、ナレーションをはじめ、前回の反省を踏まえて、準備を進めたので、協議会としては、まずまずの訓練だったと思います。そうは言っても、まだまだ、改善点もあり、新企画も組み込みみたい！と、意欲満々で、来年を考えています。



各方面、色々な方々の協力の元、開催出来ました事、本当にうれしく思っております。ありがとうございました。また、参加された方々にも、感謝いたします。